

情報提供

那医発第321号
令和4年2月15日

施設長 各位

那霸市医師会
会長 山城千秋
担当理事 宮城政剛診療・検査医療機関の公表と発熱外来体制の拡充、ワクチン接種の促進、
及び病院から早期退院する患者の受け入れにかかるご協力のお願い

平素より医師会事業へのご支援ご協力賜り感謝申し上げます。

沖縄県医師会を通じて「診療・検査医療機関の公表と発熱外来体制の拡充、ワクチン接種の促進、
及び病院から早期退院する患者の受け入れにかかるご協力のお願い」の通知が届きましたのでご案内
申し上げます。新たに診療・検査医療機関の公表頂ける施設については、那霸市医師会事務局までご連絡をお願い
致します。

現在、沖縄県のホームページにて公開している診療・検査医療機関は、次のURLまたはQRコードにて確認できます。

<https://www.pref.okinawa.jp/site/hoken/kansen/iryou/hatunetugairai.html>

☆ 問合せ先（那霸市医師会 事務局：石垣・前泊 ／ 電話 098-868-7579）

記

沖医発第1301号F
令和4年2月14日

地区医師会担当理事殿

沖縄県医師会
会長 安里哲好診療・検査医療機関の公表と発熱外来体制の拡充、ワクチン接種の促進、
及び病院から早期退院する患者の受け入れにかかるご協力のお願い

新型コロナウイルス感染症対応につきましては、ご尽力を賜り感謝申し上げます。

さて、日本医師会長から標記文書の発出がありましたので、ご連絡致します。

本通知は、地域の実情に応じて、診療・検査医療機関の積極的な公表と発熱外来診療における患者受入れの拡充、新たな診療・検査医療機関としてのご協力、ワクチン接種の推進及び早期退院患者の受入体制の充実に対する協力のお願いとなっております。

つきましては、貴会におかれましても、本件についてご了知の上、関係医療機関への周知方につきご高配を賜りますようよろしくお願ひ申し上げます。

記

●診療・検査医療機関の公表と発熱外来診療体制の拡充、ワクチン接種の促進、及び病床から
早期退院する患者の受け入れにかかるご協力のお願い

(令和4年2月8日 (日医発第868号 (地487) (健II535)))

※日本医師会文書は文書管理システムへ掲載致します。

日医発第 868 号 (地 487) (健II 535)
令和 4 年 2 月 8 日

都道府県医師会長 殿

公益社団法人日本医師会
会長 中川俊男
(公印省略)

診療・検査医療機関の公表と発熱外来診療体制の拡充、ワクチン接種の推進、
及び病床から早期退院する患者の受け入れにかかるご協力のお願い

貴会におかれましては、新型コロナウイルス感染症対策にご尽力賜り厚く御礼申し上げます。

さて本会では、去る 2 月 1 日に後藤茂之厚生労働大臣より、発熱外来診療体制の拡充、ワクチン接種の推進、及び病床から早期退院する患者の受け入れについて、また 2 月 3 日には堀内詔子ワクチン接種推進担当大臣より、追加接種の効果や安全性に関する周知について、直接の協力要請を受けました。

本職からは、抗原定性検査キットの診療・検査医療機関への最優先配分が必要であることを主張し、また、本会においてもワクチン接種に関する国民向け啓発動画を制作していることを紹介した上で、国に対して早期接種の重要性に関する更なる情報発信を求めました。

さらに、検査キットやワクチンの供給がなされれば、現場の医療機関は十分に検査やワクチン接種等を遂行できることも強調しております。

早期退院患者の受け入れについては、本会においても病院団体との「新型コロナウイルス感染症患者受入病床確保対策会議」により、新型コロナウイルス感染症患者受入病床確保調整業務支援の補助事業を実施しておりますので、後方支援病床・施設の確保等、その活用もご検討ください。なお、罹患後症状への対策については、かかりつけ医と専門医療機関による医療提供体制を構築されている地域もあると伺っております。

両大臣からの今回の協力要請に前後し、抗原検査キットの医療機関への優先供給や医療従事者の感染又は濃厚接触による就業制限の緩和等の対応もなされ、環境は整えられつつありますが、本会といたしましても、感染拡大への対策に更に努めてまいります。

つきましては、貴会におかれましても、都道府県等行政や関係団体との一層の連携強化を図り、また、地域の実情に応じ、貴会管下郡市区医師会とともに診療・検査医療機関の積極的な公表と発熱外来診療における患者受け入れの拡充、新たな診療・検査医療機関としてのご協力、ワクチン接種の推進及び早期退院患者の受入体制の充実をしていただきますようお願い申し上げます。